

No salió nuevo presidente de la asamblea del Manchego

Pero el panorama es alentador y, la afición, con elevada moral

Los salones de la Delegación Provincial de Sindicatos registraron el mayor lleno que se recuerda en la historia del Deportivo Manchego. Unos seiscientos socios se dieron cita en la Asamblea que abrió el presidente para dar cuenta de los motivos por los cuales no se había celebrado antes, que no fueron otros que la Coronación de Nuestra Excelsa Patrona y las Fiestas de Mayo. A continuación se dio lectura al acta anterior por el secretario, señor Velasco, y que fue aprobada por unanimidad. Luego se pasó al capítulo económico, empezando por el equipo juvenil que arrojó un ligero saldo negativo, cosa lógica porque hubo de comprar un equipo completo y, por lo general, estos equipos ahijados, suelen terminar con déficit, enjugado luego y superado, en la mayoría de los casos, con los elementos que surten al primer equipo. El estado de cuentas fue dado a conocer por el señor Cobos quien destacó el gran apoyo de los señores socios. El equipo más taquillero en Ciudad Real fue el Extremadura; y el menos el Villacañas. El Manchego pagó en primas de fichaje cerca del millón de pesetas, exactamente 970.000. En resumen: el equipo termina la temporada con un superavit que oscila entre las treinta y cinco y cincuenta mil pesetas, merced a los trasposos efectuados de los jugadores, Diestro, Velasco, Salvi y Soto, que han librado al Deportivo de un desastre económico, incluso con peligro muy grave para el fútbol manchego. Como por primera vez en la historia, el Manchego cierra una temporada con superavit, los asistentes tributaron a la Junta Directiva una prolongada ovación.

A continuación, el presidente, hizo un resumen del aspecto deportivo, significando la desgracia que ha perseguido al equipo y que le ha privado de uno de los puestos de cabeza ya que no lo considera superior ni inferior a los Badajoz, Plus Ultra o Extremadura. "Por una parte —dijo el señor Gómez Ullate— me equivoqué al brindarme voluntario para que el Manchego participara en el grupo decimoquinto, pero no me pesa porque, la afición, ha podido presenciar encuentros más emocionantes y ver a equipos más potentes. De haberlo hecho en el grupo decimocuarto, el Manchego se habría clasificado con facilidad puesto que se ha demostrado la gran superioridad existente entre uno y otro, como demuestra el contundente tanteo global del Badajoz al Carabanchel del 12-1, y la eliminación a las primeras de cambio del Moscardó, mientras que el Plus Ultra ha eliminado a un equipo de la categoría del Girona. También tengo que manifestar que han existido diferencias entre jugadores, entrenador y afición, lo cual ha ido en detrimento del equipo. Pero, en general, estoy satisfecho de todos, y si presento la dimisión es porque mi nuevo cargo de vicepresidente de la Junta Provincial de Educación Física y Deportes es incompatible con el de presidente". Con una gran ovación cerraron las palabras del presidente dimitido, visiblemente emocionado.

Luego se procedió a designar nuevo presidente. Un socio apunta la posibilidad de que sea el doctor Paulino, pero éste re-

chaza el ofrecimiento de forma irrevocable, aludiendo a razones que dejaron estupefactos a los asistentes. Un socio pide que las palabras del señor Paulino no figuren en acta.

En el capítulo de ruegos y preguntas se barajaron varios



DR. GÓMEZ ULLATE

nombres, pero en vista de que ningún señor aceptaba la presidencia, se dio por terminada la Asamblea, que estuvo rodeada de gran expectación, quedando los actuales directivos, que no han dimitido, con la misión de buscar presidente, lo que se espera haber logrado dentro de quince días.

Presidió la Asamblea don Rafael Gómez Ullate, al que acompañaban los directivos, señores Velasco, Rubio, Plaza, Amorós, Cobos, Paulino, Fernández, Trujillo, Muñoz Galindo, Muñoz (don Alfredo) y Martín Magán, junto con la autoridad gubernativa.

Al margen de la Asamblea general vamos a dar a ustedes el estado actual del Deportivo Manchego.

Muchos socios salieron un tanto defraudados y desanimados porque en la Asamblea no se había podido nombrar presidente, temiendo algunos que

esto se consiga a últimos de agosto como en otras épocas, teniendo que hacer el equipo de prisa y exponiéndose al fracaso. Es cierto que de la Asamblea no salió presidente, pero, en cambio, continúa íntegramente el resto de la Junta Directiva, y sabemos positivamente, que antes de quince días, el Manchego tendrá presidente, merced al esfuerzo de esos directivos, atreviéndonos a manifestar que el hecho puede haberse consumado cuando estas líneas vean la luz pública. Por lo tanto, que nadie se sienta pesimista.

El Manchego tiene en la actualidad 926 socios, esperándose que, en la proyectada campaña de captación, se llegue a los mil setecientos. Continúan ligados al equipo los siguientes jugadores: Clemente, Tomé, Valch, Jaurés, Villaverde, Quesada, Peinado, Chico, Casanova, Porras, Franganillo y Osuna; en total, trece elementos, lo que viene a demostrar que, con unos seis refuerzos, el equipo estará constituido para hacer frente a la trascendental próxima temporada. Sabemos, también, que el Manchego ha recibido un ofrecimiento de seis jóvenes jugadores, con hechuras y juego que podrían dar excelente rendimiento y servir luego para traspasarlos y de esta forma sanear la economía como muy acertadamente se ha hecho en el presente ejercicio. Sobre el entrenador, no se ha dicho ni la última ni la primera palabra puesto que aún no se ha hablado sobre la continuidad o cese del señor Trompi.

Los jugadores Villaverde y Franganillo han pedido la carta de libertad. El excelente medio, por tener que permanecer cerca de los negocios que tiene en Madrid; el extremo, porque tiene numerosas ofertas de equipos de superior categoría. La Directiva no está muy inclinada a conceder dichas cartas de libertad. GONZA-AYLLON

Reunión de los clubs de categoría Regional convocados por la Federación Castellana

Para elegir 28 compromisarios

MADRID.—En el domicilio de la Federación Castellana de Fútbol, calle de Ferraz, 7, y en el salón de actos, se celebró el pasado día 1 de junio el acto de nombramiento de los veintiocho compromisarios que han de representar a todos los clubs de categoría Regional, en el próximo pleno que la Federación celebrará los días 17 y 18 del presente mes de junio.

A esta convocatoria asistieron casi la totalidad de los clubs, mientras que los de fuera de la capital presentaron su votación a través de la correspondiente carta legalizada.

La presidencia estuvo formada por los siguientes señores: Vicepresidente primero, don Carlos Coppel; tesorero, don

Ramón de la Fuente; consejeros, señores don Francisco Domínguez, don Pedro Rodríguez y don Pedro San Martín; secretario general, don José Senén.

Se solicitó por parte de la presidencia dos interventores voluntarios y se ofrecieron Marconi y Europa, que fueron los que dieron el "visto bueno" al desarrollo de la votación.

Se dio comienzo a la lectura de las cartas de los clubs asistentes de Madrid y a continuación se procedió a depositar los votos, por orden de lista y de categorías; notamos la ausencia de varios clubs, que no se presentaron a la votación ni mandaron su carta. Terminados de depositar los

Osuna, nuevo papá, a punto de renovar contrato por el C. D. Manchego

«Aquí estoy como en mi propia casa»

Francisco Osuna. Un extremo de 24 años, de estatura corriente, ligero, y que nació en Granada. Breve historial deportivo porque, como ocurre a la mayoría de los buenos jugadores, siempre ha permanecido en un mismo equipo por espacio de dos temporadas como mínimo. Por ello, su carrera deportiva ha transcurrido por el Recreativo Granada (antes en los juveniles), Numancia de Soria y Deportivo Manchego. Con el Numancia jugó dos temporadas consecutivas el ascenso a Segunda División, marcando entre ambas 22 goles.

—¿Renovarás contrato en el Manchego, Osuna?

—Naturalmente que sí; aquí me encuentro como en mi propia casa. Por tal motivo, continuaré un año más, y al mismo tiempo poder sacarme la espina.

—¿De qué?

—El año pasado no tuve suerte. Dejé de jugar varios partidos a causa de que Diestro se encontraba en gran forma, y cuando conseguí ganarme el puesto, llegó una lesión que se llevó gran parte de mi puesta a punto.

—¿Será distinto en la próxima temporada?

—Eso espero y para ello me preparo. En fútbol hay que contar con una serie de imponderables de los que no se salvan ni las grandes figuras.

—¿Jugarás de extremo o de interior?

—Jugaré donde me diga el entrenador, pero yo prefiero hacerlo en el exterior porque veo más campo para correr y puedo poner en práctica mi mejor cualidad: la rapidez. Claro que también he actuado en el interior; concretamente con el Manchego en dicho puesto he jugado ocho partidos.

—¿Te "asustan" los defensas enemigos?

—Eso dicen algunos. No me gusta derrochar energías en balde, corriendo a por balones imposibles de alcanzar. Yo soy de los que prefieren lo positivo, no lo espectacular, pero es éril.

—¿Qué nos puedes decir de Ciudad Real y del Manchego, en tu primer contacto con el grupo decimoquinto?

—Todo es distinto a lo que yo he visto. Aquí se vive el fútbol, la afición es de verdad. Jugando en el Manchego se adquiere un gran sentido de la responsabilidad; tienes que ser forzosamente un profesional, dedicándole de lleno al fútbol.

—¿Con qué interior te has encontrado mejor?

—Con Velasco y Peinado. Cuando lo he hecho de interior, con Diestro, un extremo completo, que triunfará en el Valencia y llegará lejos.

—¿Te sientes optimista de cara a la temporada 1967-68?

Yo creo que, aunque se pre-

senta muy difícil, el Manchego conseguirá su objetivo. Los jugadores estamos francamente esperanzados de que así sea, reinando entre todos una gran camaradería.

—¿Qué te parece Trompi como entrenador?

—Un jugador no debe opinar de ningún preparador. Pero, afrontando la pregunta, le di-



ré que Trompi es un gran técnico y se preocupa constantemente del equipo.

Osuna, que está casado con una gentil numantina, ha sido recientemente papá. La cigüeña ha traído a su hogar un hermoso niño. Se le ha impuesto el nombre de Francisco.

—Un motivo más para sentirme más unido a Ciudad Real. Mi "Paquirri" es manchego y ha llenado de felicidad nuestra existencia.

Francisco Osuna, nos lo demuestra con pruebas, ha tenido numerosas ofertas de equipos de campanillas, los que buscan a extremos de categoría, peli-grosos, incisivos y goleadores. La afición manchega ha aplaudido el que Osuna haya rechazado las ofertas, algunas tentadoras, para seguir entre nosotros.

—Por ahora no me muevo de aquí. En el Manchego se cobra hasta el último céntimo de lo estipulado y esto no es corriente. Todo unido al calor que inyecta al equipo la afición y el trato recibido por la Junta Directiva, me han hecho tomar esa decisión.

Uno más que se queda. Otro más que prefiere la seriedad y solera del Manchego, a cambio de ofertas sensacionales que muchas veces se quedan en tinieblas. Osuna, con su juventud, estamos seguros sabrá hacernos olvidar a los grandes extremos que han pasado por Ciudad Real.

GONZA-AYLLON

NO TIRES AL SUELO LA ENVOLTURA DE ESE HELADO, ARROJALO EN LA PAPELERA MÁS PROXIMA

votos, se procedió a su lectura. CLUBS ELEGIDOS COMPROMISARIOS

Plata, Metalúrgico, Patria, Almoradiel, Sonseca, C. Caminos, Imperial, Alcázar, Aviaco, Unión de Aravaca, Legamar, Goya

Victoria, Guindalera, Chamberí, Marconi, Unión Manzanara, Santa Lucía, Betis, Moratalaz, Treviño, Amparo, Calasanz, Europa, Ferroviaria, Giroá, Fuencarral, Pinar y Azucarera. RODRIGUEZ MARTIN